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●9月 25日（月）健康寿命向上セミナー
●9月 30日（土）or 10 月 1日（日）
　しいたけ栽培講座＆広島経済大学農業体験学習
●10月1日（日）～29日（日） 秋オープンガーデン
●10月 22日（日）ノルディックウォーキング教室

　８月９日に西城小学校で

食育教室（台風の影響で学

校内開催）が開催され、高

原副会長がトウモロコシの

種まきから収穫までのポイ

ントやふるさと愛を育んで

将来西城に住んで欲しいな

どのお話しをされました。

 児童は高原副会長のお話し

に聞き入り、採れたてのト

ウモロコシを食べながら熱心

な質問を浴びせていました。

西城小学校３年生　食育教室

八鉾自治振興センター今後の行事予定

（株）大歳組様へ感謝状を贈呈しました！
　振興センター内の環境整備

等にご協力いただき、多大な

地域貢献をされたことに対し、

感謝の意を表して、八鉾自治

振興区から (株 )大歳組様へ

感謝状を贈呈しました。

発行：八鉾自治振興区
　　　広島県庄原市西城町小鳥原 615-1
TEL/FAX: 0824-84-2363　
MAIL      : yahoko.jichi@u-broad.jp

https://www.yahokojichi.com
「ヒバゴンビレッジやほこ」で検索してください
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この夏はこどもに付き添い、温水プール

「水夢」でプール三昧！今まで利用して

こなかったのが勿体無かった！いい施設

です！プールは温水、ジャグジーもある

ので赤ちゃんから高齢者まで楽しめます。

夏が終わっても水夢にハマりそうです。

地域マネージャーの

独り言

織田会長より角土木課長へ贈呈

甘〜い！糖度はなんとメロンに匹敵！

環境整備へのご協力ありがとうございました！
　7月 29 日に振興セン

ター内の環境整備を開

催しました。暑い中で

したがたくさんの方に

ご協力いただき、草刈

りやブルーベリーへの

砕石敷などを行い、セ

ンター周りがスッキリ

となりました！

★８/13( 日 )「ヒバゴン郷どえりゃあ×西城ふるさとコラ
ボ祭」が４年ぶりに開催され、どえりゃあパレードやステー

ジイベントで元気いっぱいの踊りと演奏などを披露。花火は

どど～んと 1,500 発が打ち上げられにぎわいを見せました。

★７/30( 日 )「八鉾落合夏祭花火大会」が
八鉾自治振興センターグラウンドで開催さ

れ、手づくり灯篭約 50個の幻想的な灯りと

色鮮やかな花火が夏の夜空を染めました。

鉄道コレクション特別展示会

　芸備線・木次線の関する国鉄時代を中心としたグッズ類の展

示により、地域や地域外の皆さんに懐かしい鉄道コレクション

をご覧いただくことで、鉄道がもたらした賑わいや地域への貢

献に思いをはせていただき、JR 利用の働きかけにつなげます。

　また、期間中いずれかの日に「三斗物語り」地酒の試飲会や「マ

ルシェ」の開催を検討しています。みなさまのご来場をお待ち

しております。

　期間：令和５年 10月 30日 ( 月 ) ～ 11 月 30日 ( 木 )
　場所：ウイル西城　１階
　主催：西城町自治振興区連絡協議会
　共催：NPO法人　西城町観光協会

八鉾自治振興区の
幟（のぼり）を作成しました！

また、９月１日には食育教室の

「続き」として、高原副会長手作

りのとうもろこしアイスクリー

ムを試食しました。規格外農作

物の活用やチャレンジすること

の大切さなどを学び、地域を学

ぶ授業となったようです。

アイスクリーム、とっても嬉しそう♪

勉強も

しっかりがんばれ！

デザインを

リニューア
ルしました

八鉾落合花火大会 ヒバゴン郷どえりゃあ祭
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幟は２種類。
（左）白地に自
治振興センター
の写真２枚
（右）グリーン
を基調として
JRとヒバゴン

今後、イベント・行事等の場面で

幟を活用し、「元気な八鉾！」を

前面に掲げて盛り上げていきます。

撮影：竹島治男さん
　　（八鉾写真クラブ）

撮影：竹島治男さん
　　（八鉾写真クラブ）



八鉾自治振興区の活動紹介
八鉾自治振興区では様々な地域活動・イベントを開催しています。ぜひお気軽にご参加ください。

絵手紙教室
活動日：第 1・3金曜日
　　　　午前9時30分～
場所：八鉾自治振興センター
会費：1,000 円
代表者：柳生 逸子

　八鉾自治振興センターで毎年恒例の (株 ) グリーン
ウインズさとやまの齊木義伸さんにご指導いただき、
寄せ植え教室を開催しました。参加者は季節に合っ
た色とりどりの花の中から好きな花を選んで自分好
みの寄せ植えを作られていました。

寄せ植え教室 7月 13日（木）

創作教室 7月 14日（金）

地域の魅力
掘り起こし!

自主運営教室紹介やほこ

　今年度 第 1回目の創作教室を開催しました。講師
は三坂自治会の曽利敏江さんでひまわりブローチの
作り方を教えていただきました。ひまわりの種やビー
ズ等を使ったカバンや洋服に付けられるオリジナル
のブローチを作りました。2個目のブローチは皆さ
ん作るのに慣れた様子で取り掛かられていました。

　八鉾落合自治会で開催していた「絵手紙サロン」を平成 29 年度
から「絵手紙教室」と名称変更し、八鉾自治振興センターで開催
することになり、現在は８人のメンバーで活動しています。
　曽利敏江さんにご指導いただき、絵手紙をメインに描いていま
すが、クラフトバッグや手芸等もつくります。作品は年 1 回程度 
西城市民病院に展示しています。

　小笠原フミエさんが八鉾自治
振興センター玄関入口に四季
折々のお花を展示されています。
現在（8月 30日時点）は竹製の
花器にひまわりが生けてあり、
夏にぴったりの作品が展示して
あります。皆さん振興センター
にお越しになられた際にはぜひ
ご覧ください。

今月の１枚！今月の１枚！

　またお正月には絵手紙を年賀ハガキとし
て地域の方や、地元に住んでおられない地
域出身者にお送りします。お手元に年賀ハ
ガキが届いた方からは、お礼の電話をいた
だき大変好評です。参加希望者は八鉾自治
振興センターまでご連絡ください。

レモンイエローで爽やかさを演出！

8月 5日（土）
　JR芸備線を利用した利用促進活動事業として参加
者 18名で新見市に視察に行きました。視察先は新見
美術館で、絵本展を視察し、新見市の文化活動につ
いて学びました。昼食は千屋牛の
お弁当をいただきました。

こども夏休み教室 8月 6日（日） 　和紙の紙遊びと題し、講師の曽利敏江さんに教わ
りながら、うちわづくりを行いました。幼児～小学
生の子ども達は和紙をちぎってうちわに貼る「紙で
お絵かき」を保護者の方と一緒に楽しみました。う
ちわづくり終了後は、甘いスイカを食べながら交流
を深め、夏休みの素敵な思い出づくりになりました。

新見市視察研修

素敵なブローチが

できました♪

親善ゲートボール大会 　八鉾自治振興センターで地域の方と交流を深めながら健康づ
くりを目的とした第8回親善ゲートボール大会を開催しました。8月 27日（日）

堀井正道さん
前田マツ枝さん
中島章伸さん
木村晴子さん
竹下敦さん

荒川博人さん
織田みね子さん
福田悟さん
津守英哲さん
山野精荘さん

堂本雅彦さん
井上健治さん
今田容子さん
堂本治子さん
藤綱清さん

１位 Ａチーム ２位Ｂチーム ３位Ｃチーム

荒川さんよりご厚志をいただきました。ありがとうございました。

　この大会に初めて出場したの

は、平成13年の第２回大会の時

でした。当時３才でお母さんと１

kmを駆け抜けました。今、思い返

せば、僕の長い陸上人生のスター

トはその日だったと思います。

中学生・高校生と夏合宿では毎年

クロカンパークで走り込み、実業

団のチームに入った今でも、夏は

慣れ親しんだこの場所で汗を流し

ています。

　そんな僕は、かれこれ20年以

上クロカンパークを駆け回ってい

る事になります。ふるさと西城の

自然豊かなすばらしい環境の中で

成長していきたいと思います。

山口和也選手のコメント
vol.２道後山高原クロカンパークで

「ひろしまクロスカントリー大会」開催

地元出身トップアスリートも大活躍！！

　今年も地元西城町出身の実業団
トップアスリート、山口和也選手
（中国電力・主将）がクロスカント
リーコースを爽やかに走り抜けま
した。世羅高校で全国優勝（大会
新記録・５区区間賞）し、日本体
育大学で箱根駅伝、中国電力チー
ムでニューイヤー
駅伝を激走するな
ど、輝かしい履歴
の山口選手。今後
のさらなるご活躍
を、ふるさと西城
から応援していき
たいと思います。

　平成11年に第 50回大会を
もって幕を閉じた「近県陸上
競技大会」を受け継ぎ、平成
12年に「第 1回ひろしまクロ
スカントリー大会」が721名
の参加で始まりました。今年
で開催24回目となり、８月
19日 (土 )に 1,010 名の参加
で行われました。

写真先頭：山口和也選手

美味しかったです♪


